

CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTE DE LA CANTONALE DE WELLIN-TELLIN-DAVERDISSE



STEVE LAURENT

Bonjour à toutes et tous,

Je m'appelle Steve Laurent, je suis marié, père de trois garçons et je réside à Tellin. J'ai rejoint la famille du MR il y a trois ans lors de mon élection dans la commune de Tellin en tant que conseiller communal.

Fort de mon expérience patronale dans le domaine du chauffage et en ma qualité de formateur à l'IFAPME de Libramont, je rejoins la vision d'avenir du MR dans la réforme de la formation de nos jeunes et l'urgence de revaloriser les valeurs du travail.

Pour ses raisons et dans le but de participer à un monde meilleur pour nos enfants, j'ai l'immense honneur de franchir un cap supplémentaire en me présentant à la présidence MR du canton de Wellin, Daverdisse et Tellin.

Espérant vous rencontrer dans un avenir proche, je vous souhaite un bon vote.

Cordialement

Steve